

神は愛

NIV: God's Love and Ours / NKJV: Knowing God Through Love

ヨハネの手紙一 4 : 7~21

07 愛する者たち、互いに愛し合ひましょう。愛は神から出るもので、愛する者は皆、神から生まれ、神を知っているからです。 08 愛することのない者は神を知りません。神は愛だからです。

09 神は、独り子を世にお遣わしになりました。その方によって、わたしたちが生きるようになるためです。ここに、神の愛がわたしたちの内に示されました。

10 わたしたちが神を愛したのではなく、神がわたしたちを愛して、わたしたちの罪を償ういけにえ（→ 供え物）として、御子をお遣わしになりました（ローマ 3 : 25~26、ヘブライ 2 : 16~17、9 : 25~26）。ここに愛があります。

11 愛する者たち、神がこのようにわたしたちを愛されたのですから、わたしたちも互いに愛し合うべきです。

12 いまだかつて神を見た者はいません。わたしたちが互いに愛し合うならば、神はわたしたちの内にとどまってくださり、神の愛がわたしたちの内ですべて全うされているのです。

13 神はわたしたちに、御自分の霊（→ 聖霊）を分け与えてくださいました。このことから、わたしたちが神の内にとどまり、神もわたしたちの内にとどまってくださることが分かります。

→ われわれは神のうちに生き、動き、存在している（口語訳聖書、使徒行伝 17 : 28a）。

→ 聖霊は人々が教会で互いに仕え合い、イエスの福音を他者に伝えるのを助ける。

14 わたしたちはまた、御父が御子を世の救い主として遣わされたことを見、またそのことを証ししています。

15 イエスが神の子であることを公に言い表す人はだれでも、神がその人の内にとどまってくださり、その人も神の内にとどまります。

→ 真の教え（真理）が真のキリスト者たちの心と思いを満たすと、彼らの行動が変わって来る。

16 わたしたちは、わたしたちに対する神の愛を知り、また信じています。神は愛です。愛にとどまる人は、神の内にとどまり、神もその人の内にとどまってくださいます。

17 こうして、愛がわたしたちの内ですべて全うされているので、裁きの日に確信を持つことができます。この世でわたしたちも、イエスのようであるからです。

18 愛には恐れがない。完全な愛は恐れを締め出します。 なぜなら、恐れは罰を伴い、恐れる者には愛が全うされていないからです。

19 わたしたちが愛するのは、神がまずわたしたちを愛してくださったからです。

20 「神を愛している」と言いながら兄弟を憎む者がいれば、それは偽り者です。目に見える兄弟を愛さない者は、目に見えない神を愛することができません。

21 神を愛する人は、兄弟をも愛すべきです。これが、神から受けた掟です。

愛は、神から出たものです。神が人を造られたのは、人を愛するためでした。

自分の能力や人間関係に頼る人生は揺らぐことがあります。神の愛、神の恵みを知り、神を畏れることこそ、揺るがない人生を歩むための良き備えなのです。

愛のない者に、神は分かりません。なぜなら、神は愛だからです。

神はひとり子を世に遣わし、その方によって私たちに、命を得させてくださいました。ここに神の愛が私たちに示されているのです。